

Alles verändert sich mit dem,  
der neben mir ist  
oder neben mir fehlt.

Sylke-Maria Pohl

Oberstammheim/Effretikon, 19. Dezember 2012

## TODESANZEIGE

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem geschätzten  
Schützenkameraden und aktiven Funktionär des Zürcher Schiesssportverbands.

# Gustav Derrer

**9. Dezember 1939 – 17. Dezember 2012**

Am vergangenen Montag hat das Herz unseres geschätzten Schützenkameraden Gustav ‚Gusti‘ Derrer aufgehört zu schlagen. Nach einer schweren Operation, von der er sich leider nicht mehr zu erholen vermochte, hat er im Kreise seiner Familie die Welt verlassen.

Er lebte für den Schiesssport, im speziellen für das Pistolenschiessen, und investierte dafür einen grossen Teil seiner Freizeit. Als Präsident der Schweizerischen Pistolenschiessschule sorgte er für die Aus- und Weiterbildung der Pistolenschützen und die Nachwuchsförderung. Selbstlos förderte er die Kameradschaft und die Einigkeit der Pistolenschützen. So bekleidete er gleichzeitig viele verschiedene Ämter. Als Chef Stabsdienste engagierte er sich für das Zürcher Kantonal-schützenfest 2007 im Zürcher Weinland. Ebenso führte er mit Bravour als Präsident den Pistolenclub Stammheim und setzte sich im Zürcher Schiesssportverband für das Pistolen-Match-schiessen ein.

Gusti Derrer wird uns für immer mit seiner Fröhlichkeit und seinem grossen Humor in bester Erinnerung bleiben.

Zürcher Schiesssportverband  
Der Präsident    Die Sekretärin  
*Urs Stähli*      *Regula Kuhn*

Die Trauerfeier findet am  
**Freitag, 28. Dezember 2012, 14.00 Uhr**  
in der reformierten Kirche Truttikon statt.

**ZHSV**  
Zürcher  
Schiesssportverband